

## Muere atropellado hombre en autopista Puebla-Orizaba

El Ciudadano · 5 de octubre de 2024

*El occiso tenía entre 20 y 30 años de edad, sin embargo, su identidad es desconocida hasta el momento*



**Un hombre en aparente situación de calle** perdió la vida luego de ser **atropellado por un automóvil en la autopista Puebla-Orizaba**, a la altura del puente de Santa María Xonacatepec.

También puedes leer: [Reportan auto sospechoso abandonado en carretera de Texmelucan; resguardaba un cuerpo decapitado](#)

Los hechos se registraron **la mañana de este sábado 5 octubre**, en el carril con sentido a los estadios, lo que generó tráfico intenso en la zona.

Los automovilistas que circulaban por el sitio se percataron de la presencia de una **persona inconsciente y tirada en el asfalto**, por lo que dieron aviso a las autoridades a través del número de **emergencias 911**.

Al lugar arribaron elementos de la **policía municipal y estatal**, quienes encontraron el **cuerpo del masculino sin signos vitales** entre el muro de contención del referido tramo carretero.

Por su parte, personal de **Caminos y Puentes Federales (Capufe)** determinó que el hombre había sido atropellado por las heridas que presentaba, por lo que se procedió a acordonar la zona.

**El occiso tenía entre 20 y 30 años de edad**, sin embargo, su **identidad es desconocida hasta el momento**.

El lugar de los hechos se mantiene resguardado en espera de los agentes de la **Fiscalía General del Estado (FGE)** para el inicio de las pesquisas y el **levantamiento del cadáver**.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](http://elciudadano.com)